




A Primeira meta da Carta Compromisso trata da criação da
Comissão de Voluntários Pró-Desenvolvimento de Santa
Cruz do Sul.

Logo mais, será assinado um Decreto que institui essa
criação, com a presença do Diretor do Colégio Maúa, Sr.
Nestor Raschen, que foi o idealizador dessa Comissão.





Nos primeiros 100 dias de Governo, foi empenhado para o
Município o total de R$ 2 milhões e seiscentos e cinquenta mil
reais.

Oficiou-se também o pedido de recursos para todos os
Deputados Federais, com representatividade na Câmara de
Vereadores e no Executivo.





A Posse dos Subprefeitos foi realizada dia 11/01 e o
acompanhamento dos Subprefeitos está ocorrendo através
de reuniões, com a participação ativa das Secretarias de
Obras, Agricultura e Meio Ambiente, na execução de
melhorias;





Todas as subprefeituras foram roçadas e passaram por um
processo de limpeza, organização dos materiais e
revitalização do maquinário.

E também, para a melhoria das estradas do interior, a
Prefeita autorizará ainda hoje a compra de três rolos
compactadores.
O valor estimado para esse maquinário e de 1 milhão de
reais.





A Assembléia com os servidores foi adiada devido as medidas de distanciamento 
social. 

No entanto, foram realizadas reuniões com o SINPROM (Sindicato dos Professores 
Municipais) e com o SINFUM (Sindicato dos Funcionários Municipais) para 
definição de encaminhamentos como:

a) Revisão salarial:

b) Antecipação da primeira parcela do 13º salário, a qual já foi realizada no 
dia 30 de março.





Referente a revisão da Lei dos Vales os Sindicatos, até o final do mês de Abril, 
apresentarão à Secretaria de Administração e Transparência possíveis alterações, 
as quais a Prefeitura verificará a legalidade das sugestões para posterior envio do 
novo Projeto de Lei para o Legislativo Municipal.

No que tange ao Plano de Saúde, a Prefeitura firmou uma Carta de Intenção com o 
Instituto de Previdência do Estado (IPE) para dar início ao processo de estudos 
sobre o Plano. O Instituto enviou ao Município toda a documentação necessária, a 
qual realizou a devolutiva desses dados no dia 07 de Abril. A contar desta data, o 
IPE irá finalizar o cálculo atuarial e apropriará o Município dos valores, visando à 
sua efetiva implantação.





Até o dia 28 de janeiro, foi priorizado fazer novas aguadas e
açudes.

Porem, a partir das enxurradas dessa data, o foco passou a
ser os consertos de taipas e abertura de valetas, porque os
açudes transbordaram.





Dia 18 de fevereiro foi inaugurada a rede Hídrica da Linha
Andrade Neves.

As demais 19 redes hídricas estão em processo de
revitalização.





Criada em fevereiro de 2021, a central de apoio foi montada para
dar suporte aos contemplados pelos 4 Editais, que distribuíram
mais de 886 mil para o setor cultural do município;

A Central realiza orientações por contato telefônico, presencial
com agendamento e também através de um guia informativo,
disponível na página da Secretaria da Cultura ( Aba Aldir Blanc ).

Até o momento, a Central já realizou mais de 90 atendimentos.



Dia 12 de março foi anunciado um Edital com recursos próprios do município
para financiar ações Culturais.

A medida vai beneficiar pessoas físicas que não foram contempladas pela Lei
Aldir Aldir Blanc.

30 selecionados receberão o prêmio de R$ 1.500,00.

Referente ao mapeamento dos entes culturais que não foram contemplados pela
Lei Aldir Blanc,





O projeto do CoWorking visa a implementação de um espaço para criação, manifestações
e apresentações do segmento artístico, e será executado na rua Tiradentes, número 15 e
interligado com a praça da cultura.

As salas e ambientes serão cedidos pela SECULT para artistas, músicos e pessoas do meio da
cultura, para que possam ensaiar suas peças, músicas, e desenvolver projetos isentos de
custo de locação.

Dia 16/04/2021 será realizado um Evento de lançamento do Projeto para a comunidade
com imagens em 3D da obra prevista.





Com o propósito de aperfeiçoar os canais de relacionamento com a
comunidade, um sistema de protocolo digital foi criado e já está em
funcionamento no site do Município .

A ferramenta foi criada e implementada sem gerar nenhum custo a mais
para os cofres da prefeitura.

A adoção da ferramenta vai aproximar ainda mais a comunidade do poder
público, reduzindo o tempo de espera do cidadão por uma resposta
efetiva, para a solução do seu problema.





# Lei sancionada pela Prefeita dia 11 de março.

Até o momento essa Lei já beneficiou 47 pessoas;

E o somatório de empréstimos concedidos PELO Banco do Povo
já chegou a 350 mil.



INCLUIR SLIDE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E 
TURISMO:

Criar um ambiente de otimismo para atração de novos 
investimentos



# Lei sancionada pela Prefeita dia 26 de março.

Essa Lei que institui a nova política de incentivos para atração e
expansão de empresas.

A lei foi Batizada de Desenvolve Santa Cruz.





Os Uniformes, previstos para essa meta, chegaram dia 24/03
e já foram separados e encaminhados às Escolas.

A distribuição ocorrerá aos estudantes no retorno às aulas
presenciais.





EMEI está pronta.

Foram feitos os últimos ajustes, faltando somente o PPCI dos
Bombeiros.

Esta meta está 90% atingida.





Para agilizar a emissão dos alvarás de funcionamento, realizou-se treinamentos
entre os servidores e foram corrigidos os erros existentes no programa de alvarás
digital.

Realizou-se também a revisão nos processos de liberação dos alvarás da Vigilância
Sanitária e uma força-tarefa para regularizar os alvarás vencidos.

Referente a recuperação de créditos, foi sancionada a Lei no dia 04 de março e
implantado o Programa “Santa Cruz em dia”.





Chegamos na grande meta dessa início de
Governo...

O Sorteio das Casas será realizado amanhã,
às 9h,
no Anfiteatro da Unisc – Bloco 18.

Esta meta está 75% atingida.





A PONTE DO VIVER BEM será finalizada amanhã, dia 10/04 e

A PONTE DE ACESSO AO LOTEAMENTO SANTA MARIA foi
concluída dia 07 de abril.





Referente ao SUAS, foram realizadas adequações de recursos humanos no CREAS, no
CRAS e nos serviços de acolhimento.

Além disso, foi realizada a revitalização da estrutura física dos Serviço de Convivência e
Fortalecimento de Vínculos.





Nos primeiros 100 dias de Governo, ocorreu a Revitalização da parte 
física dos CRAS Beatriz, do CRAS Integrar e a Descentralização dos 
atendimentos do Cadastro Único.

Já o Novo CRAS, que chamará CRAS Central, para atuação da equipe 
volante, será inaugurado segunda-feira às 10h30 e ocupará salas no 
prédio da prefeitura na Oscar Jost. 





Esta meta está 50% atingida.

Antes das enxurradas foram iniciadas as obras de terraplanagem, porem a partir do
dia 28/01 foi necessário a suspensão das obras para priorizar o maquinário e os
recursos humanos, para conserto dos estragos causados pelas chuvas.

As obras do campo serão concluídas em até 30 dias e até o final do ano a Prefeitura
pretende transformar o campo em um estádio.





Neste slide, é possível visualizar a planta baixa do novo
projeto do campo.





Foi realizado o levantamento das quadras e também praças de
todos os bairros da cidade.
Diretoria de Esportes aproveitará o período da pandemia para
executar as revitalizações, de forma que quando as quadras e
praças forem liberadas novamente para o uso estejam em
perfeitas condições.

Quadra e campo do Bairro Bom Jesus já foram revitalizadas e
representam o marco inicial da implementação do Plano. Na
sequência, outras 27 quadras e praças serão restauradas até o
final de 2021.





Os serviços digitais passaram a ser prestados no mês de
fevereiro e são acessados através do site da Prefeitura.





A) Obras paralisadas que foram retomadas; e
Cobertura da Sanga Preta e asfaltamento da rua Benno João Kist.
Demais obras necessitavam de readequações e agora poderão seguir.

B) Obras que estavam em andamento que foi dado seguimento;
Canalização na Margarida;
Ponte do Loteamento Santa Maria;
Pavimentação asfáltico das ruas Mathias Melchior (Santuário) e Amapá (Ana Nery);
Preparação do campo no Bairro Esmeralda (projeto já pronto);
Terraplanagem de 26 casas no Loteamento Mãe de Deus;
Aterro no Aeroporto com 4.000 m3 de material;
Desassoreamento de todas as sangas localizadas após a BR471;





Foram retomadas as obras de pavimentação em parceria que
estavam paralisadas (2 ruas);

Realizado a parceria de pavimentação de mais (5 ruas), e
atualização de outras ruas, que já estão inscritas no programa de
parceria para possibilitar mais pavimentações.





No início do governo haviam 304 projetos de construção
pendentes de liberação, os quais foram zerados nos
primeiros 100 dias de governo, sendo também liberados 148
Habite-ses.

Além disso, a Secretaria está tramitando um Termo de
Referência para Licitação de um sistema para aprovação
eletrônica dos projetos, agilizando assim ainda mais os
processos.





Referente a essa meta, a Prefeita assinará logo mais um
Protocolo de intenções juntamente com o Presidente da
ASSEMP, Sr. Fábio Costa de Borba, para instituir a Campanha
Pró Ampliação da duplicação da 471, bem como o prazo para
estudo da concepção para a criação de um novo Distrito
Industrial.





A Equipe foi anunciada pela Prefeita na terça-feira passada.

Essa equipe irá trabalhar para que os projetos sejam
encaminhados e que não haja descumprimento de prazos,
além de estudar e buscar novas formas de atrair iniciativas
para a cidade.





Referente ao reequilíbrio econômico-financeiro da tarifa do
transporte coletivo, a Procuradoria Geral do Município atuou
ativamente para possibilitar o congelamento da tarifa no valor
atual, por 3 meses.





Com relação ao contrato da Corsan, foi realizado novo
Aditivo + adequações do cronograma técnico de obras
emergenciais, os quais foram enviados para aprovação da
Corsan no dia 31/03.

No dia de ontem, a Procuradoria do Município encaminhou
uma notificação para a Corsan, solicitando para que analise e
manifeste-se em até cinco dias úteis.







No que tange a Atenção Básica, a equipe de enfermagem e médicos para Unidades
Sentinelas foi reestruturada, para atendimento aos usuários com Síndrome
Respiratória Aguda Grave (SRAG), com o objetivo de evitar a aglomeração e
agilizar o atendimento;

Ampliou-se também os horários dos atendimentos;

Os médicos que foram contratados precisaram ser direcionados para atendimentos
COVID.

No momento em que estamos vivendo, devido a pandemia no município e em todo
o país, foi abertos processos seletivos, mas há falta de profissionais e isso tem
dificultado as novas contratações.

Assim, esta meta foi 50% atingida.





Semanalmente, ocorrem as reuniões do Comitê Geral, com o propósito de atuar

contra a proliferação do vírus, onde realiza-se os levantamentos da atual

situação, assim como a análise de indicadores para uma melhor tomada de

decisão, de condutas e de prevenção.

No comitê Geral, ocorre também a avaliação e interpretação do decreto do

Estado, quando alterado, buscando trazê-lo para a realidade e necessidade do

Município.





Referente a esta meta, na tarde de hoje será assinado um
Projeto de Lei, que destinará recursos para os Hospitais HSC,
Ana Nery e Monte Alverne.





Será assinado logo mais pela Prefeita um projeto de Lei
para a criação de um fundo municipal de segurança
pública, que dará sustentação financeira para todos os
demais projetos de segurança que serão executados.





Como a Tarifa de ônibus foi congelada em R$ 4,45 até o dia 05 de
maio, está em desenvolvimento uma série de negociações e
ações, visando a manutenção da tarifa por mais 6 meses.



PAUSA...



Então, agora eu apresentarei um quadro Resumo do

compromisso firmado pelo Governo com a população de Santa
Cruz do Sul.





• 29 metas foram atingidas na totalidade;
• 01 meta foi atingida quase na totalidade, e
• 02 metas superaram a fase de planejamento e já

estão com ações inicializadas.




